
 

はなだんな の ゲストブック（2006年7～12月） 

 

 

Re^2: ひょうたん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月 4日(火)13時42分30秒 

千成びょうたんという種類だそうです。うまく雌花が受粉したのか、すでに実が 

膨らみ始めたものもあります。楽しみだなあ (^o^)。 

 

 

フェィク   投稿者：Kii    投稿日：2006年 7月 4日(火)18時16分41秒 

そろそろ店のディスプレーを夏仕様に変えなければいけないので 

ネットでフェィクフラワーを購入しました 

向日葵と朝顔を買ったのですが 

朝顔はなんだか造花臭いというのか(って造花なンだけど：笑) 

もうひとつです。 

向日葵はなかなか拾い物ｖ 

向日葵って絵になりやすいのでしょうね 

 

 

Re: 夏向き。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月 6日(木)14時48分57秒 

そろそろ夏バージョンですか。梅雨明けから？ お彼岸ぐらいまで？ 

なかなか、伊丹どころか、北新地からも足が遠のいている今日此頃です。 

十三で下車が月に約１回？ 家の近所での寄り道が月に２回程度 (;_;)？ 

昼に買う夕食用の弁当（約￥４００）と、仕事中に飲むペットボトルのお茶 

ぐらいしか出費しないので、お金は貯まります（減りません）が(^_^;)。 

 

 

とにかく、今は充電   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 7月 8日(土)19時18分2秒 

はなだんなさん、えらい健康的ですね。今は充電と思って辛抱して下さい。 

でも、チャンスを見つけて行きたいですね。山崎街道「すぐなる親父、かた親父」 

チョコレートでもあてに呑みたいですね。 

 

 

あかぺ～ん＼(＼o-)ﾍﾝ～(-o／)ゝｼﾝｯ!! ＼(｀O´)／ﾄｳ!!   投稿者：赤ペン先生   投稿日：2006年 7月 8

日(土)22時27分34秒 

赤ペン先生のメールアドレス(akapen@anet.ne.jp)は、プロバイダーの都合により、7/4を持ちまして、終了

いたしました。(/_;) 

 

 

大失敗 (x_x;)。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月10日(月)15時15分24秒 

ぽつぽつと実が大きくなってきている千成びょうたん。長男が若い実を１つもいで 

「中を見たい」というので、包丁で真っ二つにしたら、まだほとんど種ができていな 

かった。 

捨てるのも惜しいと思って（粕漬けで食べられるそうなので）蒸し焼きにしたらいい 

だろうと思い、ラタトゥイユ（↓）の具に加えてみた。そしたら・・・・・・ 

 

べっべっべっ、にか°くて、とても食えたものぢゃない～～～ 

 

おまけに、たまねぎやしめじなど、他の具にも苦みが回って、鍋全体が苦々しく 

なってしまった。良い子のみなさんは真似しないように(^_^;)。 



 

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/oryo-ori/055natsu.html#0612 

 

 

Re: 赤ペン先生。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月10日(月)15時46分50秒 

アドレスはなくなっても、赤ペン先生は廃業しませんよね (^_^)。 

わたしも６月から赤ペン稼業に復職した同業者でありますから。 

 

 

φ(･_･)   投稿者：赤ペン先生   投稿日：2006年 7月10日(月)23時03分9秒 

おっと、はなだんなさんも同業者だったとは……。(激爆) 

 

 

十三トリス再び   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 7月11日(火)02時08分39秒 

50周年記念誌 

昨日 

無事ゲットしました 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: １３トリス。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月12日(水)13時54分18秒 

「はなだんな」の作品も鑑賞してくださいね (^_^)。なお、年齢は投句時点です。 

 

 

おはなし、おはなし。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月12日(水)13時56分15秒 

９月７日に生野区巽で、少人数を集めてお話をすることになりました。 

ともろうさん、予定を空けておいてくださいね。 

 

 

Re:おはなし   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 7月13日(木)02時25分26秒 

お話って？ 

志ん生かなんか？ 

アタシは「らくだ」が好き＞ばき 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

具体的なお題は先方からいただくことに。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月13日(木)18時29分

7秒 

とあるグループの研修会だとのことで、果たしてわたしに＜言葉＞について 

喋る資格があるのかどうか判りませんが、上から降ってきた仕事なので、 

ま、受けざるをえない、といったところです(^_^;)＞。 

 

 

言霊   投稿者：Kii    投稿日：2006年 7月14日(金)16時36分41秒 

昨夜はお忙しい中をご来店いただいてありがとうございました 

 

さてさて＜言葉＞についてお喋りになることになったそーですが 

最近 ワタクシの頭に引っかかっている言葉に 

「言霊」↓という言葉があります 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%A8%80%E9%9C%8A 

「雨よ降れ」と口にしたときに本当に天から雨が降ってくる 



 

「愛してる」と口にしたときから本当にその人を愛しはじめる 

「お前なんか死んでしまえ」と口にしたら本当にその人が死んでしまう 

言葉にはそういう大きなチカラがあるんだって 此の頃思うのね 

 

最近騒がれている犯罪報道で 

容疑者の高校時代の卒業の寄書きが紹介されていたのを見たのですが 

同級生の容疑者へ向けられた呪詛にも似た言葉の数々に 

身が凍るおもいでした 

 

言葉には言霊という精霊が宿っていて 

ひとつひとつを掌で暖めから渡さないといけないな 

って 

自分自身に言いきかせています 

 

 

Re: コトダマ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月14日(金)19時12分13秒 

さすが、シャンソン歌手らしいお言葉！ 

わたしなぞ、言霊といえば、「アンパンマンは『アーンパンチ！』と宣言してから 

人を殴るなあ」「『パンチ！』と宣言してキックを出したら反則かなあ」「ドルゲは 

『ドールゲー』と名乗ってから戦っていたな」ぐらいしか思いつきません(~o~;)。 

ジダンにづづきを食らわされたマラテッチ選手は、言霊の力を悪用しようとしたの 

かもしれませんね。 

 

 

寄席ですか？   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 7月14日(金)21時08分32秒 

９月７日は巽寄席ですか。何時から始まるのですか？ 

 

 

Re: 寄席。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月15日(土)12時44分41秒 

１時半から、図書室？で、と聞いております。寄席ではございません。 

 

 

蝉鳴く。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月15日(土)12時53分11秒 

数日前から、毎夏恒例、しゃんしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんしゃんが始まり 

ました(-_-;)。 

例の千成びょうたんは、何やら次々になるわなるわ、もうじき１０コになりそうです。 

一番最初のは、だいぶ大きくなっています。 

ほおずきは、花は咲いても実がなりません。ひまわりは、バッタに葉を食われながらも 

順調に成長。 

“借景”のくちなしは、先日マンションの植栽の手入れがあった際に、つつじもろとも 

刈り揃えられてしまい、花もボツに (;_;)。 

ここ数日、庭でとんぼを多く見かけます。水色やら赤やら黄色やら。わたしの車の屋根 

でタッチ＆ゴーなぞしています (^_^)。 

 

 

GUINNESSがへしゃげた？！   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月15日(土)13時19分21秒 

と思ったら、ブラウザーの［更新］を押すと、カウンターの上のパイントに変わった！ 

古い画像で、新しいサイズ（横２５０×縦１６６）、という、変な状態を、端末が記憶 

していたのかな？？？ 

 



 

 

おはようございます。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 7月20日(木)06時51分55秒 

今朝は肌寒いですね。 

娘は半袖ブラウスに、薄手のカーデガンを羽織って登校しました。 

わたしも、今からホットレモンティーを飲もうと思います。 

油断すると、まさかの風邪を引きそうです。 

もう何年、風邪をひいてないかなぁ。。 

 

 

久しぶりに上着・ネクタイ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月20日(木)14時33分4秒 

きのうは年に１度、ビール会社との交流会（懇親会＝同社の製品を飲みまくるイベント） 

があり、７月に入って初めてネクタイをしました。ま、こんな気候なのでマシでしたが。 

なお、わたしはジョッキは２杯弱にしておき、新製品の缶ビールや、１７年もののモルト 

ウイスキー（オンザロックスで４杯飲んだ）を主にいただいていました (*^_^*)。 

 

 

ひさしぶりの長堀   投稿者：Kii    投稿日：2006年 7月21日(金)17時47分18秒 

久しぶりに地下鉄にのって心斎橋まで出ました 

友人が作品を出品している展示会↓ 

http://www.kaz-art.com/schedule/map/canal-nagahori.html 

「中之島美術学院」の卒業生有志による展示会でした 

ワタシも高校時代に美大受験コースに通っていたので 

「来年は出品して」「串かつを揚げにこようか？」 

と笑い合って楽しいヒトトキを過ごしてきました。 

 

しかし「クリスタ長堀」って金曜日なのに閑散としてましたな・・・ 

 

 

Re: クリスタ長堀。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月22日(土)14時14分46秒 

若者とかＯＬとか、誰をターゲットにしているのか、 

それと目玉になる施設がない（まさか「復元された橋？」）、など、 

さびれるには相応の理由があるものです。 

むかし「虹のまち」なんかは通路として以上に成功したと思うのですが。 

 

 

十三効果   投稿者：Kii    投稿日：2006年 7月30日(日)15時01分51秒 

先日「十三トリス」のついでに(？)食事に寄った串かつ屋さんで 

「アイスクリームの串かつ」をよばれましてね。。 

なんとか商品にならないかと試行錯誤していたのですが 

昨日 予約客限定コースの〆の串としてお出ししてみました 

大好評だった(ほっ) 

外食は美味しくて楽しくなきゃねｖ 

 

 

しばらく骨休め。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 7月31日(月)13時16分56秒 

     ｳﾁﾅｰﾝﾁｭｰ 

１日から「沖縄之衆」になってきます。恩納村の定宿(^_^) への家族旅行です。 

すでにトップページは８月用に更新いたしました。では、行ってまいります！ 

 

 



 

いってらっしゃい。   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 8月 2日(水)04時05分23秒 

長梅雨もあけて、お天気にも恵まれるとおもいますよ。 

どうか、泡盛の飲み過ぎには気を付けて下さいね。 

ｋｉｉちゃん、アイスクリームは溶けないのですか。 

どんなものか、興味があります。 

 

 

あす帰阪します。   投稿者：はなだんな＠りゅうきゅう   投稿日：2006年 8月 3日(木)21時29分25秒 

ホテルのロビーでインタネ。すごい時代になったものです。 

 

 

35度っ！！！   投稿者：Kii    投稿日：2006年 8月 5日(土)21時57分31秒 

外気温がほぼ「体温と同じ」 

ま ここまでくると 

無料でサウナに入っているとでも思えば 

かえって儲かった気もします(あはは 

 

＞アイスクリームの串かつ 

小粒のアイスを薄皮の餃子の皮で包んで 

皮ごと冷凍してしまうのですよｖ 

あとは 

ストップウオッチで正確に揚げ時間を計って揚げて 

「ソラ食え 早よ食え」と急いで食べてもらうと 

熱々の串の中から冷たいアイスがはじけます 

目をマンマルにして驚かれるお客様 

「食べ物屋って楽しい」と思う瞬間です。 

 

 

訪沖報告。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月 6日(日)14時58分12秒 

お天気はまあ２７度－３１度で、大阪よりは相当過ごしやすい。 

雨には少し遭いました。ただ、子たち（＋家内）の体調が不十分で 

「海水浴」はわずか１回、ほんの５分だけ (;_;)。旅行の前後で、 

医者通いに忙しくしています。 

「何もしない」つもりで出かけたけど、「何もしない」どころか 

交代で子たちに付き添ったため「何もできなかった」数日間でした。 

 

 

Re: アイスクリームの串かつ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月 7日(月)16時48分7秒 

なるへそ。「中まで火を通す」という加熱ものの極意を逆手に取り、 

「中まで火を通さない」で作る、とな。 

「中がナマやん！」て叫んでみたい (^o^)。 

 

 

新車「ティーダ」。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月 7日(月)16時52分47秒 

６月に購入したときは何とも思わなかったのですが、今回沖縄へ行って、 

「そうか、「てぃーだ」は沖縄弁で「太陽」のことか」と気づきました。 

片仮名でティーダとか、ローマ字でＴＩＩＤＡとか表記してあるので、 

（このＴＩＩＤＡというのは変な綴りだが）、きっとデザイン担当者が 

飯田隆さんとか飯田徹さんとか、とにかく「Ｔ．ＩＩＤＡさんの車」なの 

だと思っていたものですから(^_^;)。最初から平仮名ならすんなりと 



 

判ったのにな。 

 

 

（業務連絡）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月 7日(月)18時34分24秒 

いま、ヒマやから見てて気が付いたけど、Ｋｉｉちゃんとこ、「定休日 月曜日」 

なんやったら、「営業時間 月～金 ……」は「火～金」にした方がええな。 

 

 

らじゃ   投稿者：Kii    投稿日：2006年 8月10日(木)13時42分52秒 

＞（業務連絡）。 

 

ありがと なおしておきます 

 

 

塩味ちんすこう。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月11日(金)18時55分13秒 

沖縄産の塩を利かせた塩味のちんすこうが、ホテルの売店の目立つ所に並んでいました。 

これも健康ブームにちなんでのことかな？ 職場への土産に買って帰り、わたしも１つ 

いただいたのですが、なんとなく英国のショートブレッドみたい(^_^;)。勿論、バター 

とラードの違いはありますが、甘味が薄ければ、なんとなくお菓子っぽくなくなって 

しまった感じがしました。従来のちんすこうで口直しして、ようやく納得 (^o^)。 

 

 

倉敷にお泊まり (^o^)。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月11日(金)19時27分13秒 

９月１３日、倉敷で会議があり、出席した後、美観地区の古城池線に面した、あの 

有名ホテルに宿泊する予定です！ 倉敷に住みょーた頃は勿論、ホテルやこーに 

泊まったこたーねかったし、大阪に移ってからは専らアイビーばあ泊まりょーた 

けー、夢のような話じゃーあるな。美術館の理事長さんらを交えての懇親会もある 

ゆーけー、ぼっけー楽しみじゃー！（いやいや、仕事仕事(^_^;)） 

 

 

Re.倉敷にお泊まり (^o^)。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 8月12日(土)07時01分44秒 

ご家族の調子はどげぇなんで。夏風邪じゃったんじゃろうかなぁ；。 

はなだんなさん、某有名ホテルに泊まられるんかなぁ。ええなぁ。 

私もいっぺんくれぇ泊まってみてぇわ。 

あさってから帰倉するんじゃけど、１泊は良寛荘。 

久しぶりに渋川で、海水浴でもしょぉかなぁ思うとんじゃぁ＾－＾。 

 

毎日あちぃなぁ。。じゃけど、うちは扇風機だけでぇ。 

娘がクーラー嫌いじゃけぇ、、。 

 

 

Re: 帰倉。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月12日(土)13時46分1秒 

良寛荘も泊まったことはねんじゃー (;_;)。せーで、泳ぐのは渋川か？ 沙美じゃ 

ねんかな？ 前に鷲羽山のすぐ下のホテルに泊まったときも、静かで、海もそこそこ 

えかったけどな。 

おかげさんで、子供らは元気になって、今日やこー、庭でプールしょーるわ (^o^)。 

嫁さんはバテとるけどな。お気遣いいただいて、ありがとう。 

 

 

沙美   投稿者：もんた   投稿日：2006年 8月14日(月)01時01分28秒 



 

・・・・ですよね；；。 

前回、王子が岳に行って、なんだかコンガラガッタ。 

夫は泳ぎたがっていますが、娘らが、 

 

『ええぇ～～！うみぃ～～～；；！』と、いまひとつ乗りが悪いです。 

 

では、行って参ります＾－＾。 

 

 

トップページがおかしい。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月15日(火)13時53分4秒 

ジオシティーズから引いてきている画像が、まったく表示されていない 

（ローカル保存してある画像は無事）。ジオシティーズの画像ファイルが 

ぶっこわれたか！ 

最近、ｒａｋｕｔｅｎのブログも不調続きだし、ネット産業も斜陽に 

さしかかったのかしらん……。 

 

 

自力で復旧させました！   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月16日(水)00時26分26秒 

ジオシティーズのツールフォルダーにあるパーツに頼らず、わたしのパソコンの 

テンポラリーフォルダーに残っていた画像ファイルを転送して、表示させる方式 

に変更しました。これで、カウンター以外は大丈夫です。 

 

 

ボニも済んで……。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月17日(木)14時09分20秒 

相変わらず暑い。せみも昼の１１時前には鳴きやむ。高校野球も闌。 

ただし、夜に帰るときに、リッリッリッと、か弱く虫が鳴くのが聞こえた。 

庭の千成瓢箪は、さほど大きくもならず、まだ青いままだが。 

（甲子園を明け渡している某球団も、最後の力を振り絞っているが……） 

 

 

甲子園決勝戦再戦へ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月21日(月)13時05分31秒 

きのうは３時間半、ずっと見てしまった。その間、買い物に行った以外は 

何もしなかったが、後悔していない。今年の大会らしからぬ、いい試合だった。 

きょうも（きのうあれだけいい試合だったし、投手に疲れもあるだろうが） 

恐いもの見たさで最後まで見てやろうかしらん。 

 

 

早実優勝！   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月21日(月)15時15分31秒 

きょうもいい試合だった。うん。 

 

 

Re:早実優勝！   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2006年 8月22日(火)22時03分49秒 

つくづく板東英二の奪三振記録が凄いことを再認識させられましたな。A^_^;) 

 

 

蛙への道。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月23日(水)03時32分25秒 

リンクした地図もご参考に。 ＞Ｋｉｉちゃん 

１）ＪＲ新橋駅・銀座口を出る。 

 （北東が銀座口、北西が日比谷口、南東が汐留口、南西が烏森口） 

２）ＪＲの高架に沿って横断歩道を北へ渡る。 



 

 （そばの「ポンヌフ」前から丼物の「天久利」方面へ） 

３）そのまま北へ１００ｍ行くと高速の高架下（土橋交差点）へ。 

 （外堀通り（電通通り）。途中の高速・土橋入り口では車に注意） 

４）高架に沿って左へ回り込む。 

５）あとは約２００ｍで目的地へ。 

 （途中に１か所ある信号を越えると「コリドー街」） 

 （１階が「ギャラリー回」？、階段を上がった２階の左側がお店） 

 

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/img/kaeru2.gif 

 

 

Re^2: 早実優勝。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月23日(水)03時34分23秒 

破った記録と破れなかった記録と。壮絶なシリーズ（大会）でした；；； 

 

 

Ｋｉｉちゃん、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月23日(水)13時29分22秒 

画像のリンクが不調なら、こちらのリンクを試してみてちょんまげ。 

（トップページの「コーナーあれこれ」→OUZO & M'OUZO→蛙、でも可）  

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/geokaeru.html 

 

 

Re蛙への道。   投稿者：Kii    投稿日：2006年 8月23日(水)19時51分24秒 

ご丁重なご案内ありがとうございます 

ちゃんとプリントアウトしてお守り袋に入れて上京いたします 

 

家の良人が格安航空券をゲットしてくれたのですが 

クミコ(出演歌手)が異様な【雨女】でして・・・ 

各ライブハウスオーナー様方に【嵐を呼ぶ女】と恐れられるほど 

クミコの出番の日はいつも「雨」 

しかも尋常ではないお天気になるらいいのです 

先日の四谷のライブの当日なんか夕方まで晴れていたのに 

ライブが始まったとたんに大嵐になって地震まで揺れたそうです(あはは 

 

時期的にも(9月下旬)台風が心配だなぁ～ 

飛行機飛んでくれますように(祈 

 

 

２０日？に続き……   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月29日(火)23時04分5秒 

またまた、ものごっつい雨と雷でしたなぁ！！！！ 

 

 

お久しぶりです。   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 8月30日(水)09時01分25秒 

PCの調子が悪くて、書き込みができませんでした。 

その間、伊丹の「ひとつきだけの田辺聖子文学館」にいきました。 

ＫＩＩちゃんとこも発見、お休み中だったのでよれませんでした。 

では、では、 

 

 

Re: 伊丹文学館。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 8月30日(水)22時14分34秒 

わたしは先日の豊中の豪雨の日に、GUINNESSを３パイントよばれましたよ (^o^)。 



 

 

 

「ひとつきだけの田辺聖子文学館」   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 9月 2日(土)01時53分39秒 

↑大好評だったようですね？ 

うれしいです。 

 

毎日 阪急伊丹駅前で店の販促のビラ配りをしているのですが 

ホボ毎日５組ぐらい「柿衛文庫は何処？」と訊ねられました(笑い 

遠縁の者がカキモリに勤めているのですが「当館はじまって以来の大忙し」だったそうです 

次のＮＨＫの朝の連ドラはオセイサンの半生記を藤山直美さんが演じるそうですよ 

 

＞ＫＩＩちゃんとこも発見 

お昼は２時で一度休憩をいただいています 

夕方は６時にオープンいたします 

また機会がございましたらお立ち寄りください 

 

蛇足：お立ち寄りネタ↓ 

http://mixi.jp/view_bbs.pl?id=9971964&comment_count=0&comm_id=691467 

大学の後輩が企画したイベントです 

いにしえの(日本最古)酒蔵で秋の虫達の奏でる音色を楽しんでください。 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

いもたこなんきん   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 9月 3日(日)00時22分28秒 

ＮＨＫの朝の連ドラ、たしか「いもたこなんきん」じゃなかったかなあ。 

藤山直美さんがでるので、関西エリアの人がよく見るのではないのでしょうか？ 

柿もり文庫の併設の美術館もフランスの１９世紀諷刺画も楽しく見させてもらいました。 

どちらかと言えば、歴史に興味のある自分としては、こちらに時間をかけました。 

 

 

ごめんなさい   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 9月 4日(月)13時05分26秒 

「お立ち寄りネタ」のリンク先が違っていましたね 

 

少し長くなりますが貼り付けます(はなだんなさんゴメンよ) 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

耳を澄ませば、ほら聞こえてくる、虫の音の数々。 

「鳴く虫と郷町」 

 

＜会場１＞歴史に培われた日本人の美意識。 

旧岡田家プラン 

 

場  所：伊丹市立伊丹郷町館「旧岡田家住宅」「旧石橋家住宅」 

      (伊丹市宮ノ前2-5-28／Tel.072-772-5959) 

     ■阪急伊丹駅東へ徒歩5分■JR伊丹駅西へ徒歩5分 

日  時：2006年9月7日（木）～14日(木) 

     10時～18時(入館は17時30分まで)／月曜休館 

     ※ 9月9日(土)、10日(日)は21時まで特別夜間開館 

料  金：入場無料 

 



 

＜会場２＞街路樹を彩る広場の遊び心。 

三軒寺前広場プラン 

日  時：2006年9月8日(金)･9日(土)･10日(日)の3日間 

場  所：三軒寺前広場（北側）。 

 

ーーーー【特別イベント】ーーーー 

 

■■■■「鳴く虫cafe」■■■■ 

 

虫たちと共演するカフェは、季節の草花を使用したハーブカフェで。伊丹市内のアロマテラピーのお店、リ

ラク香房「るあん」が特別にカフェオープン。（マスターは栄養士などの資格もあり） 

店内は鳴く虫はもちろん、アロマの香りでも演出。 

 

場  所：旧石橋家住宅のカウンターにて 

期  間：9月9日(土)、10日(日)15:00～19:00 

料  金：300円～500円程度 

メニュー：ハーブティー、ケーキ、ゼリー 

     （いづれも季節のハーブなどを使用したもの） 

     各種50食限定 

マスター：カフェはリラク香房「るあん」(市内)より 

 

■■■■「秋の夕闇ライブ」■■■■ 

 

9月9日(土)の夕刻から各会場でしっとりとしたミニコンサートを開催。開放的な広場で聴く、虫の音色と弦

楽アンサンブルの音色。酒蔵と同時代の古楽器でもあるオーボエとチェンバロの音色と虫の音色。クラシカ

ルな音と自然の音の見事な融合をお楽しみ下さい。 

 

9月9日(土) 

18:00三軒寺前広場※雨天中止 

出演：弦楽アンサンブルMusica Piacere 

 (伊丹シティフィルハーモニーより) 

 

19:00旧岡田家住宅 

出演：吉竹百合子(チェンバロ)＆赤坂放笛（バロック･オーボエ） 

 

料 金：無料 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

男児ご誕生。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月 6日(水)17時26分11秒 

まずはめでたい。として、さて、ナニ仁になるのだろう？ 平成の成で成仁とか？ 

 

 

おじぃちゃん誕生   投稿者：Kii    投稿日：2006年 9月 8日(金)17時28分22秒 

宮家に男児が誕生した日の午後に 

私の実家の兄貴が「おじぃちゃん」になりました 

 

兄貴の長男夫婦に男児が産まれたのです 



 

早速 写真を添付したメールをあちらこちらに配信して 

「ジジ馬鹿」振りを発揮しています(笑 

 

ちなみに 

実家ではこの20年ほどは女児に恵まれておらず 

「女の子だったらいいのになぁ～」的な空気はありましたが 

実際に産まれてみると 

性別に関係なく 母子共に健やかな事だけが喜びです 

 

庶民に産まれて良かったネｖ 

 

 

お七夜。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月12日(火)20時20分18秒 

悠久の久、ではなくて、悠やったかー。 

 

 

誘惑   投稿者：Kii    投稿日：2006年 9月15日(金)13時45分9秒 

誰かさぁ～ 

今月の28日に一緒にべこー行かないぃ～？ 

藤井さんと中村芙美ちゃんなんだけど 

この二人の出番が重なるなんて 

年に一度あるかないかなんで アタシ行きたいんスけど 

なんか一人で行くのもツマンナイし 

誰か一緒に行こうよぉ～ 

 

 

Re: Becaud.   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月15日(金)13時50分48秒 

平日……でんな。ハァ(-_-;)。 

 

 

ままかり   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 9月19日(火)19時48分51秒 

あー、しんど、この３連休休みなし、 

こんばんは、いただいた「ままかり」で１杯呑んで 

寝ます。 

 

 

先日は……   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月19日(火)20時02分31秒 

巽寄席の日はお疲れが出ませんでしたでしょうか。 

美観地区に１泊してきましたが、そう言えば、まだそのことをどこにも 

書いていませんでしたね。では、そのうちにでも。 

 

 

倉敷。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 9月22日(金)12時14分3秒 

はなだんなさん、みなさん、ご無沙汰です。 

お仕事でチョクチョク、行かれるのですね。 

あちらで読ませていただきました。 

この連休は、 

主人の両親(福山)のことでバタバタしていて 

なかなか倉敷に寄れず、、です。 

 



 

最近の私は、 

受験生の次女に何かと身も心も占領されているような 

慌しい日々を送っています。 

ただただ、元気で無事に高校生活を終える事を祈り 

我が家２人目の大学生誕生の春を夢に描いております。 

 

少しずつ、紅葉も始まっていますね。。 

 

ままかり・・・。長いこと食べていないです。  

 

 

Re: 倉敷。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月22日(金)16時05分51秒 

もんたさん、お久しぶりです。 

今回のように倉敷が「目的地」の出張は、ほんと例外的で、 

ほとんどは広島や岡山などの県庁所在地への出張の「ついで」に 

「わざわざ」倉敷に寄って、本町通りのお店で魚料理を「楽しむ」のが 

通例です。ひと区切りついたら、４時まで飲んだくれた様子等を 

レポートします（え、うんざりして読みたくないって (^o^)？） 

 

 

＞４時まで   投稿者：Kii    投稿日：2006年 9月23日(土)14時21分50秒 

ＡＭ？ＰＭ？ 

 

 

Re: コンビニ違ゃうで。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月24日(日)13時12分27秒 

夕方６時半に乾杯してから９時間半ですか。翌日も５時から７時まで本町通りで 

魚を食べながら飲んでいましたが (^o^)。 

 

 

出張報告（１）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 9月30日(土)14時54分33秒 

９月１３日、お昼の１２時前に倉敷駅に着く。大阪はまだ降っていなかったのに 

ぼっけえ雨。立ち退き紛争で幽霊ビルになっている駅前の東ビルの前から、傘を 

さして横断歩道を渡り、商店街へ。十字路で地図を手にした女子大生ふうの２人 

組に「ここどこですか？」と声をかけられる。「どけー行かれるん？」と訊くと 

「美観地区」と言うので、道順を教えた。こちらはそのまま郵便局のほうへ商店 

街を突っ切り、美和町の玄米食堂へ。前日までに会社の人たちから「倉敷へ行っ 

たらぜひ食べに行ったほうがいい店を教えてよ」と言われていたが、そういえば 

倉敷には「地元の名物を食べさせる有名な店」というものが無い。みんなイタリ 

ア料理やうどん、みそカツ、うなぎなどを喜んで食べている。あえて言えば瀬戸 

内の小魚類だが、それは晩に居酒屋で食べられるので、わたしはいつもの通り、 

玄米ごはんの定食を食べに行った。もう今年で開店２１年だという。有機野菜や 

ごまや飛竜頭（ひりょーず＝がんもどき）など、ジャコ以外は精進料理のような 

定食を食べて、外に出ると、まだ雨はかなりの勢いで降り続いている。本日の集 

合は「美観地区の大原美術館前に２時」なので、まだしばらく時間がある。そこ 

で（もう少し散策してみるか）と、本町かいわいへ向けてぶらぶら歩き出した。 

 

（つづく） 

http://okurebase-nagara.rensai-shimasu/ 

 

 



 

蛙たち   投稿者：Kii    投稿日：2006年10月 1日(日)15時05分13秒 

25日に行ってきました 

飛行機の便の都合で昼過ぎに上京したので 

和光の近くの映画館でイッセー尾形主演の映画を見て時間をつぶし 

夕方の銀座をぷらぷらコリドー街まで歩いていきました 

5：30頃覗いてみたのですがリハーサル中だったので 

近所のHBUで銀座の裏通りを足早に行き来する人達を見物しながら 

ギネスのハーフパイントを飲み 

6：00過ぎに戻ると既に長蛇の列 

でもなんとか はなさんお薦めのソファー席に座れました 

良い店ですね また行きたいです。 

 

 

Re: 蛙たち。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月 2日(月)10時46分38秒 

充分広くて、でもステージと客席が近くて、雰囲気のいいお店です。 

上の段（四角いテーブル＝中央区銀座・字蛙村(^_^) ）にいると、 

少し空調の音がしますが。蛙は最近、ＲＩＯさんもレギュラーとか。 

ＨＵＢでギネス……やりますねえ！ 

 

 

倉敷。   投稿者：もんた   投稿日：2006年10月 2日(月)13時56分34秒 

＞「地元の名物を食べさせる有名な店」というものが無い。 

そうか。そうなのかもしれない。 

海の方へ行けば、美味しいものが沢山ありそうですが。 

＞倉敷へ行ったらぜひ食べに行ったほうがいい店・・・ 

かどうか、わかりませんが 

駅前の、倉敷ステーションホテル直営【瀬戸内海鮮料理 白壁】はどうかな。 

それか、日本料理屋さん 『瀬戸内の味 清香』。駅から徒歩７，８分。 

こちらは、こじんまりしていて、落ち着きます。お昼１３００円くらいから。 

お休みのときもあり、要確認かも。 

田舎へ帰ると、家で食事が多いし、ほんと、なんにも知りません；；。 

玄米食堂へは今度是非云ってみたいです。 

 

あ、Ｋｉｉちゃんちにも行きたい。けど、なかなか行けません。 

悔しい。。 

 

 

出張報告（２）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月 8日(日)01時01分38秒 

雨の本町通りを、自分が住んでいた当時の町並みを確認しながら歩く。何軒かは 

店が代わっていた。それを心の中にメモして、アイビーの西門前から倉敷川べり 

へ。細い道で揚げかまぼこを１つ、買い食い。中橋から民芸館、郷土玩具館の前 

を通って、芸文館、将棋の大山康晴記念館へ。通常、この街は月曜日を休む所が 

多いのだが、大山記念館は水曜日なのに臨時休業でがっくり。大通りを渡って、 

市立美術館から自然史博物館１階の観光案内所（休憩所）へ。しばらく休んで、 

集合３０分前になったので、また大通りを渡って大原美術館の南側の公園・新渓 

園に入り、ここから美術館の南館（分館）に入った（入館券は全館共通）。ひと 

通り見て本館に向かうと、工芸館との間の事務室前に会社の人がいた。「まず、 

２階で話を聞くようだ」というので、傘をたたんで中に入る。学校の教室の半分 

程度の、３０人も入ればいっぱいになるような部屋で、美術館の理事長でもある 

大原謙一郎・倉敷商工会議所会頭や、地元の造り酒屋「森田酒造」の若旦那（副 



 

会頭）らから、倉敷の町並みや歴史、文化についての話などを聞いた。以後は団 

体行動。大原さんを先頭に（わたしはさっき通った）本町通りから東町へ。古い 

呉服屋の「はしまや」に案内してもらうと、蔵を改装した喫茶店になっていた。 

 

 

出張報告（３）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月 9日(月)21時36分4秒 

一行全員でコーヒーをいただいて一服。ここでさらに、倉敷の町づくりに向けて 

活動している人たちの話を聞く。七夕まつり、屏風まつり、コミュニティーＦＭ 

など、各分野の人たちが続々と登場し、それぞれの思いを語った。５時前になっ 

たので、一旦解散。ただし５時半に倉敷国際ホテル集合というので、あまり自由 

時間はない。雨は小やみだったが、まだ傘をさしたまま、また本町通りを西へ戻 

る。チェックインし、大きな荷物を部屋に置いたあと、会議室で改めて大原さん 

から「天領民主主義と今の倉敷を考える」と題した話を聞く。小１時間で終わり 

懇親会へ。立食形式だったが、わたしはサワラの刺身を中心にいただいた。この 

午後６時半を起点に、これからわたしは日付が変わっても延々と飲み続けること 

になるのだが……。さて、２時間ほどで「中締め」。大原さんが「もう少しいい 

でしょう」と言うので、ホテルのラウンジに席を移して、本格的に飲み始める。 

ハーフロックをいただいてくつろいでいると、「おい、シャコを食いに行こう」 

と先輩がせっつく。昼間、穴ジャコの唐揚げはうまいですよ！とその人に倉敷の 

名物を喋っていたこともあり、岡山在勤の人が居酒屋に予約を入れてくれている 

ので、これはシャコを食べるチャンスだと思ったらしい。で、大原さんには悪い 

が、１時間足らずでお開きにして、前神橋の近くの居酒屋へと７人で向かった。 

 

（つづく） 

 

※前回、「はしまや」へ向かう前に、大原さんご自身の案内で、大原美術館の本 

 館と新館、別館を見学したことを書き忘れていましたので、改めて記します。 

 

 

ふむふむ。。   投稿者：もんた   投稿日：2006年10月15日(日)01時05分53秒 

ご多忙ながらも充実した倉敷出張でらっしゃる。。 

 

夜の倉敷川べりの照明が素敵だそうだが、 

まだ見たことないです。。 

 

 

出張報告（４）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月19日(木)01時15分44秒 

居酒屋に入るやいなや「お酒お願い。森田酒造の『萬年雪』」。ま、ここまでは 

お決まりでしょう。アテはサワラの刺身に、サザエに似たニシ貝の壷焼き。ほか 

に何かかんか。「シャコは？」「茹でたのならありますよ」「唐揚げは？」「あ 

あ、乙島ジャコでしょう。それはないんです」。さすがのシャコの先輩も「それ 

じゃあ、そのシャコでいいから」ということで、すしネタになりそうなシャコを 

食べて、「うん、うまいうまい」。本当は、茹でて紫色になるエビの仲間のシャ 

コではなく、加熱すると赤くなるヤドカリの仲間の乙島ジャコがあれば最高だっ 

たのだが……。３００ｃｃの冷酒はすぐになくなり、地元の「正義櫻」や児島の 

「十八盛」などを次々に注文。「あっ。こっちの酒のほうがうまいわー」という 

正直な？人もいたりして、結局カンバンを過ぎて１０時半ごろまでお邪魔してし 

まった。店を出てホテルに歩いて戻る途中、「もうこれでおしまいか？」「いや 

ホテルのラウンジで飲めば？」。そのとき、「国際ホテルは１１時でおしまいだ 

けど、日航ホテルのラウンジなら１２時まで飲める。誰か行く人！」。勿論、わ 



 

たしが手を挙げないわけがない。結局２人降りて、５人が別の河岸に向かった。 

 

（つづく） 

 

 

Re: Perfect pint。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月19日(木)01時16分45秒 

早出が３日続いた最終日のきょう、伊丹の串かつ屋さんに行った。 

GUINNESSの飲み放題に気を良くして、つい５パイ（いや、もう帰る 

のん？と聞かれて、じゃもう１杯と、結局計６パイ）（＋マスター 

の実験に付き合ってあと５０ｃｃ程度）いただいてしまった。 

 

マスターからは揚げ物屋さんらしく、揚力の話をさんざん聞き、 

勿論、串かつも美味しく、ついつい長居してしまったのだった。 

もんたさん、朋朗さん、「GUINNESS飲み放題」は１０月末までの 

限定企画でっしぇ～～～(^o^;)。 

 

ＰＳ：【Perfect pintへの道】Ｋｉｉちゃん、「下の線までGUINNESSを 

   注ぎ、そこから上の線までは（レバーを向こう側へ倒して）泡で 

   満たし、それを３分程度置いて泡を固めてから、細くついで三ツ 

   葉を書く」というのは、どうやろか。 

ＰＳ２：【本日のアルコール量】パイントが５８０ｃｃとして、６杯で 

   ３４８０ｃｃ。５０ｃｃ程度余分に飲んだので、３５３０ｃｃ。 

   アルコール度数５.５％として、３５３０×０.０５５＝１９４。 

   つまり、はなだんなはきょう、１９４ｃｃの純アルコールを飲み 

   ました。 

 

 

秘匿情報   投稿者：Kii    投稿日：2006年10月19日(木)21時35分31秒 

お知らせが遅れて申し訳ございません 

伊丹の串かつ吉野ではハロウィン(10・31)まで 

「ギネス飲み放題」セールを開催中です 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

＞はなさん 

マイドｖ 

 

＞【Perfect pintへの道】 

道は険しい 

＞【本日のアルコール量】 

おだいじに 

 

 

出張報告（５）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月22日(日)00時33分59秒 

日航ホテル地階のラウンジの、個室っぽいところで水割りをいただき、０時ごろ 

まで過ごした。みんなで歩いてすぐの国際ホテルに戻り、各自が部屋へ。わたし 

も今日はこれぐらいにしようかと思ったが、（せっかく雨もやんだのだし、駅前 

などで店が万一開いているかもしれないから、確かめてから寝よう）と悪い考え 

が頭をもたげた。で、もう一度、外へ！ やはり、商店街と中央通りに挟まれた 

一角にある地下のショットバー「遁走曲」は開いていた。カウンターには初老の 

客が１人いたが、席２つ空けて座り、アイリッシュウイスキーのハーフロックを 



 

注文した。しばらくチビリと飲んでいるうちに、その人に話しかけられ、さらに 

遅くに入ってきてその向こう側に座った３０代の人も交えて、３人で話をしなが 

ら杯を重ねた。初老の人はほどなくして帰り、もう１人の人と喋り続けていたの 

だが、ママさんが「もうこのへんでラストにするけど、どうします？」と訊いて 

きた。「じゃ、わたしは最後にもう１杯」と注文し、飲み終えるかどうかという 

時、その人が「まだ飲みますか？」「え。もうこんな遅くに店なんてないでしょ 

う」「いや、開いている店、知ってますから」「え……、それじゃあ、まあ、行 

きますか」。ということで、「遁走曲」を出たのが２時ごろ。どこへ行くのか？ 

 

（つづく） 

 

 

出張報告（６）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月22日(日)21時33分54秒 

その人が連れていってくれたのは、商店街から少し入った所の２階にあるカフェ 

バー風の店。「確かこのへんじゃったと思ぉたんじゃけどー」とか言いながら、 

迷わずに行き着いた。知らない人（きょう初めて会った、氏素性の判らない人） 

と、初めて行く店（その人に連れていかれた店）で２時を回って飲むのだから、 

かなり警戒しながら、（薄いめの酒にしよう）と思ったところへ、ギネスビール 

があると聞いたものだから、迷わず注文した。あとは差し向かいで、多少は互い 

のプライベートな部分にも触れながら、４時まで飲み続けた。もう、おなかいっ 

ぱいになって「じゃあ、引き揚げましょう」ということで別れたが、かなり飲ん 

だため、ホテルに戻って、シャツとネクタイとズボンを脱いだだけで、バッタリ 

寝てしまったらしい。何かしら夢を見て、何となく明るいね、おやもう起きる頃 

かしら、あれれ、ベッドのそばに窓がないのはどうしたこと？（自分の部屋で寝 

ているのと勘違いしている）、あっ！、今何時だろう！、チェックアウトは何時 

まで？！……とにかく飛び起きて、時計を見て（１０：３８）、顔だけ洗い、服 

をあわてて着てフロントに急行、チェックアウトした。１１時までは延長料金は 

かからなかったのだということは、後で知ったのだが、とにかく目覚ましをかけ 

忘れたショックが大きく、朝食券が無駄になったことがささいなことに思えた。 

 

（つづく） 

 

 

出張報告（７）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月22日(日)23時46分44秒 

今回の出張は日帰りでもよかったのだが、１泊出張も選べるのなら、さらりとや 

り過ごすことなく、しっかり遅くまで飲んで、２日目もしっかり過ごしてやろう 

と思っていた。目的は３つ。倉敷チボリ公園へ行くことと、水島臨海鉄道に乗る 

こと、本町通りの居酒屋で乙島ジャコの唐揚げを食べること。で、いきなり寝過 

ごしてのスタートだが、ま、大勢に影響はない。ただし、昼食時に食欲がわかな 

いのは痛いかもしれない。ともかく、ホテルや美観地区のある駅の南側から駅へ 

と向かった。いや、正確に言うと、途中でコンビニに寄ってサンドイッチの棚を 

眺めたのだが、何も買う気が起きなかったので、お茶だけ買って駅へ向かった。 

ＪＲ倉敷駅は美観地区とチボリの境目。しばし改札前にたたずみ、「よし、今日 

はチボリに行くんだ」と自らを奮い立たせて、北側へ歩き出した。駅から延びる 

空中回廊からは、毎正時に人形が踊り出すからくり時計が見える。それをぐるっ 

と回り込んで、右側（東側）に行けば、チボリの正門。「一般2000円、岡山県民 

1000円、倉敷市民タダ」（期間限定）だという。しばしウーンと、うなったが、 

今回はかつて住まいした倉敷市（が関わるチボリ公園）に寄付してもいいかなと 

思い、窓口で「大人１枚」と言って二千円札を差し出した。家族旅行の下見にな 

るかもしれない、という下心も、もちろんあってのことではあったのだが……。 



 

 

（つづく） 

 

 

ひょっとして、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月24日(火)12時55分27秒 

もんたさん、きょうお昼の０：４０ごろ、梅田の第１ビルの地下を 

歩きょーらんかった？ 

 

 

出張報告（８）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月25日(水)01時57分27秒 

園内に入ると、緑いっぱい。知ってる花、知らない花が咲き揃い、なるほど市民 

の憩いの場でもあるのかと思う。全体の南東端にあたる正面入り口から歩き出し 

たが、ジェットコースターやメリーゴーランドなどのアトラクションもあるもの 

の、やはり花と緑が主役といった感じだ。気分を良くして写真を撮る（フィルム 

式一眼レフで、残念ながらアップするのには手間がかかるのでご覧いただけませ 

ん）。そうして歩いているとフードコーナーに行き当たった。多少空腹感は覚え 

るようになっていたので、園内地図を取り出して確認する。きょうの体調ではこ 

こにある「新見そば道場 田舎屋」で食べたほうが良さそうだ（「チボリへ来て 

新見のそばかよ」、とは思ったが）。冷やし山かけそば６３０円。これが思いの 

ほか美味しかったので、宣伝しておきます(^_^;)。で、それから園内をたいがい 

回る。池あり花畑あり……。２時間で５０００歩あるいた。舗装路には、園内を 

ぐるっと見て回れる路面電車風の周遊バスが走っている（アトラクションという 

位置づけ）。子どもと来たときはぜひ乗ろう。てなことで、正面入り口に戻って 

くると、もうそれ以上、園内を再度歩く元気はない。午後１時。テーマソングの 

「ウェル・カム・トゥ、チ・ボリ。耳をすましてご・らん……」（だったか？） 

の無限のリピートが耳に残ったまま、俗世間に還り、すぐ倉敷駅に戻ってきた。 

 

（つづく） 

 

 

確かに、   投稿者：もんた   投稿日：2006年10月26日(木)07時21分10秒 

え！歩きょーた！＾－＾；。あの時は。。。。 

物凄ぉお腹が空いとったから、どっかその辺で 

なんか食べたかったんじゃけど、 

その頃、急に雲行きが怪しゅうて、干してきたお布団が 

気になって、空腹抑えて必死に北新地駅に向うとったんじゃ。 

 

はなだんなさん、どこにおったん？ 

 

 

あの日は、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月26日(木)19時14分32秒 

地下２階の、日替わり販売コーナー（火曜日は野菜などを売っていた）のそばを 

通り過ぎたとき、（あれ、どこかで会った人だなあ）と思ったのですが、それが 

誰かを思い出すのに１０歩あるくぐらいの時間がかかり、（あ。ひょっとして、 

もんたさんかも）と思ったのですが、その「かも」が取れずに、戻って声をかけ 

ようかどうしようか迷っているうちに、見失ってしまったのですよ。やっぱり、 

もんたさんだったのですね。（でも、思い出すのにそんなに時間がかかるようで 

は、いけませんね＝老化現象か(-_-;)？） 

 

 



 

そうでしたか＾－＾；；。   投稿者：もんた   投稿日：2006年10月27日(金)16時35分49秒 

＞いけませんね＝老化現象か(-_-;)？） 

いやいや、、私もですよ。 

あの辺りの地下を徘徊するのがなんとなく好きです。 

不思議な空間です。 

 

 

＞不思議な空間です。   投稿者：Kii    投稿日：2006年10月27日(金)18時09分50秒 

なんか 昔の商店街がそのままビルディングの中に封じ込められたよな空間やね 

 

 

出張報告（９）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月28日(土)23時05分3秒 

そばの効果か、駅に戻ってくるころには前日の酒も抜けた感じ。それに、かなり 

歩いたので、ちょっと休憩にと、駅北口のハンバーガーショップに寄って、紅茶 

を飲んだ。それから改札前を通り越して、駅南西の水島臨海鉄道乗り場へ。もう 

何年も前に倉敷に住まいしたころは車でばかり移動していて、臨鉄に乗ったこと 

がなかった。倉敷駅前から乗ると終点は水島の三菱自工前だが、昼間はほとんど 

１つ手前の「水島」止まりになる。値段は同じだった（と思う）が、昼間は２０ 

分間隔程度にしかダイヤが組まれておらず、たまたま乗ろうとした電車は水島行 

きだった。切符を買ってホームに進み、線路を見ると、いかにもすり減ったふう 

に上面が真ったいら。幅が狭く、関西の私鉄に多い広軌ではなくＪＲ並みの狭軌 

のように見える。時刻が来て、ワンマンカーが出発した。最初はポイントが多く 

ＪＲ倉敷駅方面から合流する線路もあるような感じだ。四十瀬の市営球場を過ぎ 

ると左へカーブして高架になる。単線で、いくつかの駅ですれ違いをする。途中 

の駅はほとんど無人駅らしく、みんな運転士の横の料金箱にお金や切符を入れて 

降りていく。水島の街中に入ると、ほとんど直線。終点に近づき、栄町、弥生町 

などの懐かしい名前を聞く。車で水島に来たときに、あまり臨鉄のことを気に留 

めなかったのは、高架だったからかもしれない。３０分弱乗って終点に着いた。 

 

（つづく） 

 

 

出張報告（１０）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月29日(日)23時59分45秒 

とりあえず臨鉄に乗ってはみたものの、目的地があってのことではない。でも、 

せっかく水島に来たのだから、昔訪れた地を訪ねてみることにした。水島常盤町 

商店街は、地元の老舗・仁科百貨店を中心にした商店街で、アーケードがあった 

のだが、立ち寄ってみてガクゼンとした。アーケードが無い。いや、残っている 

のは仁科百貨店の前「だけ」。つまり、商店街が消滅してしまっているというこ 

とか？ ニシナも、４階建てなのに、２階までの営業で、３・４階は立入禁止に 

している。あまりの寂れように言葉もなかった。水島訪問の出端をくじかれた思 

いだ。気を取り直して歩き始める。水島の中心街は縦横に通りが整然としている 

が、何しろコンビナートの労働者相手の夜の街（歓楽街）といった性格だから、 

昼間歩いても寄る店もない。途中、コンビニに寄ってお茶を買ったりしながら、 

それでも郵便局ぐらいまでは足を延ばしたが、２時間弱滞在して、倉敷に戻るこ 

とにした。地方の商店街が苦しいと聞くが、目の当たりにして、改めて驚いた。 

手近な臨鉄の駅に行く。無人駅なのでそのまま高架のホームに上がると、１５分 

ほど待ち時間がある。しかし、ほどなくして海側から列車の音が！ 電気機関車 

に引かれたコンテナ・タンク・コンテナ……の列。水島からＪＲ倉敷駅を通って 

全国に工業製品を運ぶ貨物列車だ。この単線をゆるゆると走っている。よほど、 

コンテナを積んでいないカラの貨車に飛び乗ってやろうかと思ったが、そこはお 



 

となしく、次の本当の電車が来るのを待つことにした。まだ日は長いのだから。 

 

（つづく） 

 

 

出張報告（１１）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月30日(月)01時22分45秒 

帰りも、行きと同じく車両の先頭の右側（左側は運転士）に立って、線路を見て 

いた。西富井で下校時間らしく、女子中学生が大勢乗ってくる。駅へ向かって走 

る生徒のために、運転士はしばらく待ち時間を取っているようだ。倉敷駅に入る 

直前、ポイントの分岐を目で追うと、確かにＪＲの線路方面へ延びている。とい 

うより、いま倉敷駅に停まっているあの貨物列車は、さっき臨鉄を走っていった 

車両ではないか。「倉敷市」駅に着いた。なんとも楽しかった小旅行だった。ま 

だ４時を回ったぐらい。夕方に本町通りで乙島ジャコを食べる、という目的から 

するとだいぶ時間があるが、そばしか食べていない身には空腹がこたえてきた。 

仕方がない、何か食べるか。中央通りを歩いていると、たこ焼き屋があった。４ 

つか５つだったかで２００円なので、これでしのぐ。店に入って座り、２００円 

しか払わないのは気が引けるが、ともかくこれで夕方までは大丈夫だ。余裕が出 

たので、美観地区で土産を買いがてら散策していると５時になった。いくらなん 

でもまだ早いわなあ、と思いながら、ダメモトで本町通りの店を訪ねてみると、 

「もう行けますよ」と言う。よし、じゃあここで飲んで、引き揚げるとするか。 

 

（つづく） 

 

 

Re: 昔の商店街がそのまま。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月30日(月)18時42分26秒 

道頓堀に昔のカフエなどを再現したようなテーマパークのような模擬商店街が 

ありますね。駅前ビルはあれに比べると、日常っぽい商店街ですね。最近、 

３ビルの南東側（梅新交差点の地下から接続しているあたり）や、１－２－３ 

ビルの地下２階南側通路が活気がなくなっているのは寂しく感じます。ダイヤ 

モンド地下街ができるまでは、こっちが「表通り」だったのにね。 

 

 

出張報告（１２）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月31日(火)01時34分13秒 

入ったのは本町通りの東千（とうせん。086-425-1551）。わたしが倉敷に住んで 

いた1990年にはあった店だが、古さを感じさせない。板場にいるチーフ格の人は 

いち旅人であるわたしを覚えてくださっていて嬉しい。なおかつ、その人の阪神 

の岡田監督に似た風貌は１０数年前とほとんど変わらない。ともかく、メニュー 

をざっと眺めるふりをして、めばると乙島ジャコを食べようと企てる。めばるは 

「唐揚げ」としてメニューに載っていた。「あの。煮いてもろーてもえーかな」 

「大丈夫です。いけますよ」。シャコは「あります？」「いやー、それが今年は 

全然おえんのです。シャコだけじゃのーて小魚もみーんな、うちらみたいな小さ 

いとこには入ってこんのですわ」。なるほど。ゆうべ（倉敷弁でキニョーバン） 

の居酒屋の弁と符合する。しょうがない。で、あとは野菜天とムロアジの一夜干 

しを注文したが、５０４円の野菜天は１０品ほどあってかなりのボリュームで、 

ムロアジの開きに至っては皿からはみ出す大きさで、出されたあとでシマッタと 

思ったぐらい。でもなんとか食べ終え、その間に焼酎のお湯割りもぐいぐい進ん 

で、満腹＆ほろ酔い気分になった（わたしぐらい飲む人なら全部で３、４千円ぐ 

らいです）。まだ７時前だが、もう今日はこれでおしまいにしよう。「また来ま 

す」ということでお店を辞去し、千鳥足ではないが、倉敷駅を目指して歩いた。 

 



 

（つづく） 

 

 

きょうは、かぼちゃ祭り。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年10月31日(火)13時07分25秒 

日本では冬至にかぼちゃを食べるのだけど、西洋ではきょう、かぼちゃを飾るのだな。 

 

 

かぼちゃグッズ。   投稿者：もんた   投稿日：2006年10月31日(火)23時36分5秒 

出回っていますが、もひとつ馴染んでいないような；。 

クリスマスがすでに幅を利かせつつありますし。 

 

出張報告を拝見して、私もこんな風に故郷を 

エネルギッシュに探索してみたい。。と思いました。 

胃袋も鍛えておかないと＾－＾；；。 

 

 

出張報告（１３）。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年11月 1日(水)00時00分4秒 

本町通りから商店街を通って駅へ向かう道は、一本道なのだが、歩きながら釈然 

としない思いを引きずっていた。それは「まだ７時」だという思いだ。倉敷にい 

た頃は、７時はまだ仕事が終わるか終わらないかという頃。なのに今自分は駅へ 

向かって歩き、帰ろうとしている（大阪に、ではあるが）。どうもそのへんが、 

自分で自分を許せない。もう少しヤンチャしなければ、と思うが……。で、駅へ 

曲がる四つ辻で、左へ曲がらずに、右へ行って散策してみた。閉店しかけの商店 

に、天満屋百貨店。店先に安くなっていたピオーネ（ぶどう）があったので、お 

土産にと買う。それから天満屋に入り、地下の食品売り場を見て回ったが、もし 

わたしが地元民なら、ままかりをグラムで買って帰って、焼きままかりにしただ 

ろうに、と思うようなものもあったが、旅人が夜遅い土産にできるようなものが 

なかったので、結局何も買わずに引き揚げる。もう一度、商店街をねめ回すが、 

めぼしいものもなく、ついに諦めて駅へと向かった。ただし、駅でも売店を見た 

りして、未練を残す。とりあえずの各方面への土産は買ってあるのだ、と自分に 

言い聞かせ、倉敷から岡山へ向かう電車に乗った。この時点で、旅は終わった。 

 

ながらくのご愛読、ありがとうございました。もちろん、正式な出張報告ではあ 

りませんが、みなさんの記憶に残るレポートであったなら、と思っております。 

 

（おしまい） 

 

 

＞自分で自分を許せない   投稿者：Kii    投稿日：2006年11月 4日(土)15時12分24秒 

あははは。。。わかる気もするけど 

チャッチャと帰りませう 

 

 

熱海・小田原へ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年11月 9日(木)14時02分29秒 

１０日から２泊３日で行ってきます。出張ではなく、１人旅でもなく、 

東京在住の友人と落ち合っての２人旅です。のんびり温泉につかるなど 

してきます。 

 

 

＞小田原   投稿者：Kii    投稿日：2006年11月 9日(木)17時41分43秒 



 

叔父が神奈川県の秦野というところに在しておりまして 

小田原の蒲鉾をいつも土産にいただきます 

老舗の蒲鉾店で。。。なんてったかなぁ～ 

調べておきます。旨いッスよ 

 

 

調べました   投稿者：Kii    投稿日：2006年11月 9日(木)17時46分11秒 

「鈴廣」ですね 

お土産に最適です 

ん？ 

いやいや 買って来てと要求してるわけでは 

【けっしてありません】＠がはははは 

http://www.kamaboko.com/index.html 

 

 

帰阪。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年11月13日(月)13時48分12秒 

風邪は小康状態ですが、ともかくも２泊してきました。２日目の小田原は小雨、 

熱海は本降り。３日目は寒風吹きすさび、熱海は降っていなかったものの、大阪 

に戻ると時雨れていましたね。 

家への土産は干物。わたしは練り製品は好きで、現地でもチクワを買って、晩の 

アテにしていましたが、家内に「みんなあんまり好きやないから」と言われたた 

め、家には買って帰りませんでした。その代わり、小田原から箱根登山鉄道で２ 

駅の「かざまつり」駅前に、鈴廣かまぼこ博物館があり、かまぼこをアテに酒を 

飲むわ、近くの地ビール館（これも鈴廣が経営）で地ビールを飲むわで、昼間か 

ら良い気分で過ごし、早川へ下って「まご茶漬け」を食べたりしました。結局、 

毎日、干物で一杯やっていたように思います (^o^)。 

そうそう、小田原城と付設の博物館も見物しましたが、まずますでしたね。 

 

 

まご茶漬け。   投稿者：もんた   投稿日：2006年11月14日(火)12時25分33秒 

あちらのレポートを読みました。 

いあやぁ。。美味しそうですね。 

まご茶漬けを波に揺られる漁船の上で 

豪快にガッツク、はなだんなさんの姿を 

想像してしまった；；。 

 

 

Re: まご茶漬け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年11月14日(火)14時06分25秒 

いやいや、いただいたのは小田原の「さかなセンター」（ミニ魚市場のような所）です。 

本当は船の上での漁師料理なんでしょうけどね。新鮮な鯵で一度試してみたいです。 

 

かまぼこ博物館から小田原に戻る途中に早川のさかなセンターに寄り、そのあと歩いて 

小田原城に向かいました。 

 

 

あしたは神農さん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年11月21日(火)14時32分4秒 

このところ雑用が飛び込んできて、なかなかヒマがない。２２、２３日は北浜・道修町の 

神農さん。去年の笹を返し、新しい笹（張り子の虎付き）を授かって、お好み焼きか何か 

でお昼代わりにしよ (^_^)。 

 



 

 

Re^2: まご茶漬け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年11月27日(月)14時22分6秒 

きょう、ヨコワをねぎと味噌と一緒にたたいて「なめろう」にし、熱々のだしを掛けて 

まご茶漬けにしました。あっさりしていて美味しかったです。さんまでやると、もっと 

油が出るかな？ 

 

 

お茶漬け大好き   投稿者：Kii    投稿日：2006年11月29日(水)19時05分0秒 

フクチャン(当店の料理長)がスルメ烏賊で塩辛を作ってくれました 

ご飯の上に塩辛を乗っけて濃口醤油をタラリ 

山葵と揉み海苔をトッピングして熱いお茶を注ぐ 

美味しいよねぇ「塩辛茶漬け」 

フクチャンは実家が福井なので 

「ヘシコ」という鯖の糠漬けも時々お裾分けしてくれます 

この「ヘシコ」を軽く炙ってホグシてお茶漬けしても美味しいよｖ 

アト 辛塩の鮭を焼いタンのお茶漬けも捨てがたいよねぇ～ 

アタシは身を解すときに鮭の皮も刻んでしまってね 

腹骨なんかも(出汁取りに)一緒にご飯に乗せて白湯を掛けるのが好き 

チューブでもいいから山葵は必須だけど 

 

ああ お茶漬け食べたい。 

http://www.kamaboko.com/index.html 

 

 

Re: お茶漬け食べたい。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月 1日(金)18時08分4秒 

そう言うたら「お茶漬け食べたい」というテレビＣＦがあったな。 

顔の四角い女優が出てた（名前が思い出せない）けど……。 

 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2006年12月 2日(土)00時35分44秒 

お久しぶりです。やっとＰＣが１１月中旬になおりました。すると子たちがインターネットを使うようにな

り、私自身がゆっくり使えない状態です。 

ところで、１１月１７日と１２月１日阿波座の「あらかし」に職場の人と行きました。きのこのパスタを食

べたくて・・・・・。１７日はおじさん中心だったのでお酒にあう料理がよくでてきました。でも、今日

（と言っても昨日）は女に人が多かったので、オーナーが気を使い、ヘルシーメニューに急きょ変えて下さ

りました。キノコのバウンドケーキも好評でした。 

 

 

Re: きのこのパスタ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月 4日(月)13時43分56秒 

家でも再現しようとして、めんつゆと大根おろしを大量に用意して臨みましたが、 

なかなかうまく行きません。きのこと油も大量に要ったかな？ 

＜追伸＞マル忘をしたいけれども、大晦日まで出勤。さてさて……(-_-;)。 

 

 

そば打ち   投稿者：ともろう   投稿日：2006年12月 4日(月)22時46分16秒 

はなだんなさん、忙しいようですね。私も３つの仕事を同時進行でてんてこ舞いです。 

そんな中、昨日の日曜はゆっくりできました。実は、老松通りにある「なにわ翁そば」のそば打ち教室に行

って来ました。こねるもんが好きな私ですが、パンやだんごと違い、力のかけ具合がデリケートなんです。

でも、どうにかこうにか、先生の手助けもあって５人前のそばを打って帰り、家族でそばの香りを楽しみな

がら、いただきました。 



 

 

 

１人１台の時代に。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月 6日(水)14時02分50秒 

わたしは家では自分専用のパソコン（ウインドウズ９５）を使い、家内はＸＰです。 

会社では個人機が貸与されていますが、職場のデスクトップでメールやデータ検索 

などをしています。子たちが大きくなったら、１人１台の専用パソコンが要りますね。 

 

 

和風スパゲッティー必殺法   投稿者：Kii    投稿日：2006年12月 6日(水)20時37分19秒 

西宮の某有名スパゲッティー専門店(和風スパで有名)でアルバイトしていた友人に教えてもらったのですが 

和風スパを作る時は「少し薄いかな？」ぐらいの味付けにしておいて 

お皿に茶漉しを使って昆布茶を薄くひいてから盛り付けるンだって！ 

そうすると最後までお客様の味覚が飽きないンだって！ 

「うわぁ～芸が細かい」と感心した覚えがあります。 

http://www.kamaboko.com/index.html 

 

 

Re: 盛り付け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月 7日(木)13時11分34秒 

ははァ。わたし、盛り付けにはさほど凝ったことがありません。 

もちろん、魚のお茶漬けのときの切り海苔は、ダシを掛けた後に 

乗せる、などの配慮はしておりますが。 

 

松茸の香りのお吸い物ってあるでしょ。あれ、木のお椀などで 

作ると、においが残るんですよ。それを利用（悪用？）して、 

松茸の（エッセンスの）香りを移した木の鉢に盛る、というのも 

アリかな (^o^)。 

 

 

マル忘。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月12日(火)00時04分23秒 

本年第１回目の（公式）忘年会は、１０日（日）、所属する部署のもので、わざわざ 

京都にまで赴いてのものでした。舞妓さんら若干名も付き、賑やかでした。わたしは 

早めに河原町に着き、西木屋町四条下ルで漬物を買ってから行きました。帰りはすぐ 

に大阪に戻りましたが。 

このあと、第２回が１３日、第３回が２１日にあり、これで終了です。今年は天長節 

が土曜日で、イブ（日曜日）は子たちとケーキ。２５－２８日は出勤して、２９日に 

正月用品の買い出し、３０日に煮〆・黒豆などを仕上げて、３１日は出勤です。出勤 

というのはたいがい１０時前までなので、伊丹には行けません。新地ならごく短時間 

は行けますが、なかなか、難しいかな(^_^;)。 

 

 

職場でも欠勤者続発。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月18日(月)17時57分15秒 

吐き気がすると言う人がいたが、ノロか？ 熱で休んだ人もいたが……。 

 

 

北新地の居酒屋。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月21日(木)01時26分18秒 

きょう（２０日）、居酒屋でこんなことがありました。 

 

じつは２週間前の７日、早めに仕事が終わったので、終業時間と同時に 

「さあ行こう」と職場の有志７人で北新地の居酒屋へ繰り出しました。 

そのときはちょうど、いつも飲んでいる「山崎１０年」が切れていたの 



 

で、サラのボトルを入れて飲み始めました。他の人は好きずきに酒など 

を注文し、途中からは山崎も飲んでいましたが、何しろスタートが遅い 

もんで、１時間ちょっとでお開きにしました。わたしはかなり飲んで、 

ボトル半分かな？いや半分以上かな？飲んだかもしれません。 

 

帰るときに、他の６人をきっちり送り出して、レジでの払いもしっかり 

済ませてしているうちに、確かボトルが若干残っていたような気もした 

けれど、キープカードを渡されなかったからには残っていなかったのか 

な、などと思い、いや残っていたように思う、いやきっと飲んでしまっ 

たに違いない……などと、自分自身を思い込ませて、もうお酒は残って 

いないものと決めてかかっていたのですが……。 

 

きょう、仕事が終わってから１人でふらっとその店を訪ねて、いつもの 

ように「山崎１０年」をボトルで頼んで、しばらく機嫌良く飲んでおり 

ました。アテの注文の際に「このボトルは１人では飲みきれないから、 

キープ用のカードを持ってきて」と女の子に言ったところ、しばらくし 

てその女の子が飛んできて、「あのー、失礼ですが＜はなだんな＞さん 

ですか？」「え。そうですけど」「すみません、前回のボトルが残って 

おりまして」「あ。やっぱりそうやったか」……、そのあと、７日には 

いなかった？店長(25)が「申し訳ありません」と謝りに来ました。どう 

して、きょう「山崎」を頼んだ客が＜はなだんな＞であって、２週間前 

にボトルを飲み残した客と同一人物だと判ったのでしょうか？ 

 

７日に主に注文を聞きに来たのは、日本語のたどたどしい中国人風の店 

員でしたが、「山崎」の飲み残しが判った時点で、どんな客だったかを 

（フロアには顔を出さなかった）店長が店員から訊いたのでしょうか？ 

実はきょうは、わびしくも１人鍋と雑炊セットを注文したところ、寄せ 

鍋にダシを入れないまま持ってこられ、火に掛けてしばらくしてから具 

をかき分けると、ダシが無いのに気づいて、びっくりしたようなことも 

あったものですから、店長はそれも含めて恐縮していて、肝心の「なぜ 

気づいたか」は聞きそびれました。どうしようもなさそうな店ですが、 

「山崎１０年」はうまいし、（ボトルも計２本あることになったので） 

また行こうと思っています。 

 

 

きょうは、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月21日(木)23時51分15秒 

……第４ビルの居酒屋にラストオーダーの直前に駆け込み、３０分だけ、 

「サービスボトル」の焼酎を飲みました。あと年内、大晦日を除いて出勤 

は５日。行くべき所は、北新地のスナックＡ、同Ｂ、シャンソンバーＣ、 

十三のトリスバーＤ、地元の居酒屋Ｅ、Ｆ、Ｇ……とても回りきれな～い 

(;_;)。 

 

 

絶好調、   投稿者：もんた   投稿日：2006年12月25日(月)10時56分30秒 

はなだんなさん。 

パワフルに、年末の夜の大阪の街を楽しんでおられるご様子。 

羨ましいかぎりです。 

私は風邪にダウンしており、 

ティッシュで鼻をかみすぎて鼻下カパカパ、 

頭は朦朧とした日々を過ごしています。 



 

 

今年も残り少なくなりましたが、 

みなさん、良いお年をお迎えください。 

 

 

金曜日は十三。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月25日(月)15時29分38秒 

２２日は神戸からの出張者があったので、帰りにご一緒して十三で途中下車 

しました。ハイボールをぱかぱか飲みました。 

 

風邪おみまい申し上げます。うちの子はきのう、「おなかが痛い。胃が痛い」 

とうなっていましたが、８歳にならないとどんな胃薬も処方できないらしく、 

がまんしてもらいました。きょうは元気が回復したようですが。 

 

そうそう。きょう２５日付の岡山版、実家からＦＡＸで送ってもらったら (^o^)？ 

 

 

きのうは居酒屋Ｍ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月26日(火)16時01分57秒 

帰り道にある近所の居酒屋（日曜定休）。いつもは芋焼酎「南泉」のお湯割りだが 

きょうはウイスキー「竹鶴」をお湯割りでいただく。最近「本日のおすすめメニュ 

ー」が好評だというマスターに、きょうは「たちうおの塩焼き」を注文したのに、 

「はなだんなさん、きょうは、むろあじあるで。刺し身でもいけるけど、塩焼きに 

したろか」ということで、腹側の身をぺらっと焼いてもらった。脂が乗っていて、 

とても美味しかった。 

 

 

年末年始は無休です   投稿者：Kii    投稿日：2006年12月26日(火)20時06分46秒 

＞とても回りきれな～い(;_;)。 

お正月にでもユックリとギネスを傾けにいらしてください 

BGMをシルビーバルタンからケルティシュウーマンに替えましたｖ(－－) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

申し訳ないが……、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月26日(火)22時04分41秒 

元日と２日はわたしと妻の実家をそれぞれ訪問（子たちも乗せて車で）。 

だから、朝のお祝いで「おとそ」はやめにします（クビになってしまう）。 

そして、３日から出勤です（この日は「おとそ」飲もうかしら(^o^;)）。 

どうぞよいお年を。なお、寒中お見舞いはお出ししませんが。 

 

 

きょうは、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月27日(水)02時16分40秒 

近所の居酒屋Ｄに寄ろうと思ったら、満員で残念。すごすごと帰宅し、家で 

１人で晩酌兼夜食。 

 

 

訂正   投稿者：Kii    投稿日：2006年12月27日(水)20時04分43秒 

ケルティシュウーマン→ケルティクウーマン 

 

ギネスにアイリッシュ音楽の組み合わせが大好評です。 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 



 

 

Re: ギネスにアイリッシュ音楽の組み合わせ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月27日(水)20時

32分12秒 

わたしも、新地のスナックにアイリッシュ・パブソングのＣＤを持ち込んで、 

こっそりママにかけてもらっています(^o^;)。アイリッシュ・パブ化に益々 

拍車！ 

 

 

やっと復活   投稿者：ともろう   投稿日：2006年12月27日(水)21時40分11秒 

私めも、１２月は風邪で苦しんでおりました。まず、５日から９日までお腹を下すやら大変でした。仕事も

１日休みました。次に翌週は、のど風邪、これも長引きました。 

 

 

風邪。   投稿者：もんた   投稿日：2006年12月28日(木)00時50分23秒 

ともろうさん、もうすっかり良くなられたでしょうか。 

体調を崩すと、健康の有り難さが身に沁みますね。 

我が家は受験生がおりますので、この冬最後の風邪に 

せねばならないと、肝に銘じています。 

 

はなだんなさん。 

この正月は主人と２人で帰省するので 

その際、新聞を見せてもらうことにしてます。 

なんかすごく喜んでます。楽しみです。 

 

 

準仕事納め。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月29日(金)22時11分35秒 

２８日は会社でエライさんらの仕事納め。取締役が社内の各部署を 

回ってくるというので、おハナシを聞いて乾杯！という段取り。こ 

こでわたしはビール１杯と焼酎（黒霧島）1/2稀釈の水割りを４杯。 

それから社外へ繰り出して、まず堂島で生GUINNESSを軽く１パイン 

ト。それからベコーへ転戦してリザーブの水割りを数杯。ふらふら 

と会社へ戻ってきて、ちょうど仕事を終えた同じ部署の仲間２人を 

かっさらって新地のスナックＫへ。ジェムソンを水割りで数杯。そ 

のあと同じ方向へ帰る仲間と阪急服部で降りて、お好み焼きやそば 

めしをつつきながら、２人で白ワインを５００ｃｃ×２本。終了は 

１時ごろか？（不明）。 

なお、わたしはあとは大晦日に出勤すれば、今年の仕事はおしまい 

です（って、当たり前か(^_^;)）。 

 

 

Re: 年末年始は無休。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年12月31日(日)16時15分42秒 

元日に芦屋へ行った帰りに、伊丹で６時ごろに夕食を食べる計画が進行中です。 

当日、子たちの賛同が得られましたら決行です。運転者は飲めませんが (T_T)。 

 

みなみなさま、よいお年を！ 

 

 

大晦日。   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2006年12月31日(日)17時50分7秒 

よいお年を……。(^O^)／ 

 



 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2006年12月31日(日)18時26分3秒 

ご心配をおかけしました。風邪は全快しました。近所の神社へ大祓のお参りに行きました。 

では、では、よいお年を 


